

国際交流冒ィーシェンの

Xuan's ="17"

皆さん、2026年に愛知県で第20回アジア競技大会が開催されることを ご存知ですか。アジア最大のスポーツイベントであり、世界中から多くの 人々が愛知県に集まると想定されています。それに向けて、愛知県は様々な 事業を実施しています。私も先日、その内の一つ「アジア大会を契機とした 地域活性化ビジョンに係るフレンドシップモデル事業」に参加しました。

愛知県スポーツ局アジア競技大会推進課×株式会社新東通信

シンガポールx日本福祉大学×美浜町



2月22日【意見交換会】

来日時、海外の人々は日本及び美 浜町の何に興味を持っているかを知 るため、現地在住及び日本在中のシ ンガポールの人々とオンラインで交 流を行いました。特に関心を持って

いるのは果物狩りや野菜収穫などの「体験」と美味しい「食べ物」でした。



フィールドワーク後 は、日本福祉大学で再 集合し、感想や意見の 交換をしながら、現地 調査のまとめを行いまし た。

3月9日【美浜町内フィールドワーク】

意見交換会の情報を基に、日本福祉大学の生 徒と美浜町内の観光地に訪れ、ユニバーサル ツーリズムの視点から、おすすめのポイント、 改善すべきところやアクセスなどの調査を行 いました。



16:00

14:40

18:00

終了

May

開始

13:00



▲知多奥田駅で集合。「西海岸エリア」と「東海岸 エリア」の2つのグループ分け

13:30



スポット1に到着 西グループ「南知多ビーチランド」、 東グループ「ジョイフルファーム」

西グループ「食と健康の館」 東グループ「魚太郎」

▲日本福祉大学で意見交換

Facebook

Instagram

vが管理しているSNSアカウントです (いいね!・フォロー)ご支援お願いします!

●問合せ 企画課 内線 227

福祉大学の皆さん、 シンガポールを含め、 主催 がとうございま 美浜町の良さを 者の方々、日

